
 

 

 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Brandenburg 

Beschluss des Landesparteirats am 9. Mai in Falkensee 

 

 

 

 

 

Der Ortsverband Falkensee bekräftigt den Beschluss aus dem Jahr 2007, für die Hamburger Bahn nicht die 

Verlängerung der S-Bahn von Spandau nach Falkensee zu fordern, sondern eine Regionalbahnlösung zur 

Verbesserung der Leistungsfähigkeit der Schienenverkehrsanbindung an Berlin. 

Um diese Leistungsfähigkeit mittelfristig weiterhin zu gewährleisten und bedarfsgerecht steigern zu können 

fordert der OV Falkensee den Ausbau der Hamburger Bahn auf vier Gleise und die Umgestaltung des 

westlichen Bahnhofsvorfeldes in Spandau, um die Durchlässigkeit des dortigen Bahnhofs zu erhöhen. 

Der viergleisige Ausbau der Hamburger Bahn kann abschnittsweise bis Nauen erfolgen und dient der Trennung 

der Regional- von den Fern- und Güterverkehren auf der Relation Berlin-Spandau – Nauen. 


